

Comunidad TEC:

TEC

RECTORÍA

*Gracias*

por la participación en la multitudinaria marcha en San José, y en la manifestación en las regiones de San Carlos y Limón, gracias por su compromiso permanente para aportar y brindar más y mejores oportunidades de educación pública en Costa Rica.

La educación integral en ciencia, tecnología e innovación que brinda el Tecnológico se traduce en progreso y desarrollo para nuestro país.

Ing. María Estrada Sánchez, M.Sc.

Rectora



<https://www.tec.ac.cr/pacto-educacion-publica>